

LE SHIRE



Cet étalon s'appelle Noddy

Sommaire

- (1) - Son Origine
- (2) - Ses compétences
- (3) - Sa Taille et son poids...
- (4) - Ses Records
- (5) - Quiz



1) - Son origine

Le Shire est originaire du centre de l'Angleterre. Il est réputé comme cheval de bataille.

Au 16ème siècle, il est croisé avec des chevaux lourds belges ou hollandais. C'est pour le réorienter vers le trait et l'attelage.

Sa race est finalement fondée en 1876 avec un modèle allégé, grâce à du sang frison et peut-être même Pur-sang.

Il y a moins de 2 000 chevaux de race Shire dans le monde. La plus part des éleveurs sont en Angleterre et aux Etats-Unis, avec quelques rares élevages en France et en Allemagne.

Il y a aussi des Shires rares grâce à la couleur de leur robe.

En France, il n'y a pas beaucoup de Shire. Mais, il y a d'autres races de chevaux de trait comme le Comtois, le Trait Ardennais, l'Auxois, le Percheron, le Boulonnais, le breton et le Poitevin. Et en Creuse, il y a le Breton et le Percheron.





Il y a aussi des shires rares avec la couleur de cette robe.

2) - Ses Compétences

Le Shire est immense et très puissant.

Il possède toutes les caractéristiques du cheval de traction, il est aussi élégant, il a aussi de la finesse (donc, il a 2 records que l'on verra après).



Ce poulain est l'un des seuls que j'ai trouvé.



Même s'il est très puissant et très grand il est surtout très calme, gentil et amical.



Même si c'est un cheval de trait, il peut aussi faire des concours et être monté.

3) Sa Taille Son Poids

Sa taille : il fait en moyenne 1,80 m pour les étalons et entre 1,75 et 1,80 pour les juments.

Son poids : en moyenne, il fait 1 000 kg (soit une tonne).

Il a aussi un dos court fort et musclé, une épaule profonde et oblique, et des fanons très abondants. Il est surnommé gentil géant, il est aussi patient, docile, courageux et calme.

Le shire mange du foin, de l'herbe et des céréales parce qu'il a besoin de manger des glucides, des graisses et des protéines et des aliments concentrés. Puis, il peut vivre jusqu'à 35 ans maximum s'il est en bonne santé.

Ses robes peuvent être de couleur grise, noire, baie et rarement pommelée pie et blanc. Il a aussi une crinière, un toupet et une queue très longue mais il peut aussi avoir une queue, une crinière et un toupet très court.



Mise à part que c'est un cheval de trait, il peut être très élégant.

4) **Ses records**

A la rubrique du livre Guinness des records, le plus grand cheval du monde, s'appelait Sampson, un Shire de 2,19 m au garrot pesant plus de 1 500 kg !

Le plus grand cheval vivant serait Noddy, un étalon Shire gris, qui ne ferait que 2,05 m au garrot et 1 000 kg à l'âge de 5 ans...

Le shire est aussi l'un des chevaux les plus puissants au monde.

En 1803, ils ont tracté un train de 55 tonnes avec 55 passagers sur 10 kilomètres.



Je n'ai pas trouvé la photo du train, du coup, j'ai pris celle là et il y a 8 chevaux.

5 – Quiz

- 1) Quelle est sa taille ?
- 2) Quel est son poids ?
- 3) Quelle est son origine ?
- 4) Quels sont ses records, puis combien il en a ?
- 5) Quel est son régime alimentaire ?
- 6) Combien de temps il peut vivre ?